

## 7.1. JUSTIFICACIÓN DE QUE LOS MEDIOS MATERIALES DISPONIBLES SON ADECUADOS

El Grado de Filología Clásica está adscrito a la Facultat de Filologia, Traducció i Comunicació, donde se imparten un total de 8 titulaciones de grado y 7 másteres, con un número variable de alumnado. Por lo tanto, las instalaciones propias del centro son compartidas por todas estas titulaciones y, además se utilizan aulas externas al centro.

Respecto a las instalaciones propias del centro, para el curso 14-15 contaremos con:

31 aulas de distintas capacidades:

- 8 aulas con capacidad para 160 estudiantes
- 3 aulas con capacidad para 110 estudiantes
- 3 aulas con capacidad para 80 estudiantes
- 5 aulas con capacidad para 60 estudiantes
- 4 aulas con capacidad para 50 estudiantes
- 2 aulas con capacidad para 40 estudiantes
- 6 aulas con capacidad para 30 estudiantes

Cuatro de las aulas están adaptadas para profesorado con discapacidad (dos con capacidad de 110 estudiantes, otras dos con 80 y 60 plazas respectivamente)

Contamos también con 5 aulas de informática/laboratorio para la docencia:

- 1 laboratorio de traducción e interpretación (con 28 plazas)
- 1 laboratorio de idiomas (con 40 plazas)
- 3 aulas de informática (dos de ellas con 40 plazas y una con 25)

El alumnado tiene a su disposición también los siguientes espacios:

- 1 aula de informática de acceso libre con 26
- 1 sala de lectura y estudio
- 1 sala de uso polivalente (estudio en grupo, acceso libre a los ordenadores, sala de exposiciones y ensayos, etc.)
- Mesas de trabajo en espacios destinados a ello en la primera planta.

Además, los estudiantes disponen de una potente red *wifi* que les permite tener conexión a Internet desde cualquier lugar del centro y hacer uso de los recursos electrónicos apropiados para el aprendizaje. Como cada vez más el alumnado dispone de ordenadores portátiles se han electrificado dos aulas. En el resto de aulas se aumentará el número de enchufes con regletas para la recarga de los mismos.

El centro dispone de servicio de reprografía y de cafetería, tanto para alumnos como para el personal docente y de administración. Todas las instalaciones del centro están

adaptadas para el uso de personas con discapacidad física, además, contamos con un despacho para el uso de estudiantes con movilidad reducida.

Por otra parte, el centro también dispone de distintos salones dotados con equipamiento audiovisual para la realización de diversas actividades académicas y culturales: Salón de Actos (350 plazas), Salón de Grados (110 plazas), Sala de Juntas (50 plazas).

Además de los espacios ya mencionados, nuestros estudiantes utilizan otras aulas situadas en aularios cercanos al mismo. En la actualidad estamos ocupando 9 aulas extras, pero a partir del curso 14-15, con las nuevas dotaciones en el edificio de la Facultat, se reducirá el número a tan solo dos aulas extras. Estas aulas están dotadas con el equipamiento necesario para la docencia de cualquier asignatura impartida en nuestras titulaciones (ordenador, conexión a Internet, proyector, televisión, vídeo, DVD, reproductor de audio y altavoces). Estas aulas pueden variar en capacidad, dependiendo de las necesidades de nuestras titulaciones y la disponibilidad de espacios en los aularios.

A todo ello hay que mencionar los espacios de los departamentos que se utilizan como seminarios o para celebrar las defensas públicas de los TFG y TFM.

Por otra parte, la Universitat de València cuenta con el Aula virtual, una plataforma informática que ofrece una amplia serie de instrumentos docentes que sirvan de apoyo al trabajo de los profesores y también para los estudiantes de modo que tengan un mayor acceso a la información y actividades formativas.

La Biblioteca Joan Reglà, que da servicio a la mayoría de los centros del campus de Blasco Ibáñez de la Universitat de València, tiene una superficie de 7.400 m<sup>2</sup> y 700 puestos de lectura. A fecha de 31 de diciembre de 2007 tenía a disposición de sus usuarios, tanto en abierto como en depósitos, 334.192 volúmenes y 4.900 títulos de revistas en papel. Además, está suscrita a otros 12.000 títulos de revistas en versión electrónica. Por otra parte, la biblioteca dispone de una sala de formación de usuario, una sala para investigadores, tres salas de estudio en grupo y 3 puestos de trabajo para el visionado de DVD/videos. En breve, está previsto adquirir 20 ordenadores portátiles para préstamo a los usuarios.

La Universitat de València dispone de una serie de programas para la renovación y ampliación de los materiales e instalaciones docentes y de apoyo a la docencia. Por una parte, anualmente se hace la convocatoria del Programa de mejora y confort docente, dirigido a la renovación y/o incorporación de elementos en las aulas. Por otra, también se hace una convocatoria para Laboratorios docentes, tanto para la reposición de material como para la creación de nuevos espacios. El Servicio de Informática de la Universitat de València dispone también de un programa de renovación de equipos informáticos en las aulas informáticas de todos los centros, de modo que –por fases– todo el material es sustituido cada tres años aproximadamente. Además, la Facultat de Filologia, Traducció i Comunicació dedica una partida dentro de su presupuesto a la reparación y renovación de material docente. Otros centros como la Biblioteca disponen también de sus propias convocatorias y mecanismos para la conservación de las instalaciones y la compra de nuevos materiales.

La Universitat de València dispone además de un Servicio Técnico y de Mantenimiento para atender la supervisión del mantenimiento integral (preventivo, correctivo, modificaciones) de edificios, equipamientos e instalaciones, que realizan mayoritariamente empresas subcontratadas. Finalmente, la Unitat de Campus de Blasco Ibáñez proporciona servicios a la Facultad en los espacios que comparte con otros centros en el campus.

Respecto a algunas mejoras que sería necesario introducir proponemos las siguientes:

- Sería necesario implantar en las aulas informáticas una estructura en red que permita compartir archivos entre los diversos ordenadores del aula, de manera que resulte más sencillo desarrollar colectivamente las prácticas y compartir documentos entre el profesor y los estudiantes.

Finalmente, la Universitat de València, a través de la Fundació Universitat-Empresa suscribe convenios con empresas, públicas y privadas, e instituciones para la realización de prácticas en empresa de los estudiantes. Estos convenios, que se firman para todos los grados sin distinción, han sido activados en los últimos cursos académicos (2012-2013 y 2013-2014), que son los únicos en que las dos primeras promociones han podido realizar prácticas, con las siguientes entidades para el Grado de Filología Clásica:

Asociación Ludere et Discere-Saguntina Domus Baebia - Sagunt

C.E. Colegio Engeba, S.L. - Valencia

Colegio Sagrada Familia - Massamagrell

Dub&Grow, S.L. - Valencia

I.E.S. Clara Campoamor - Alaquàs

I.E.S. Les Alfàbegues - Bétera

I.E.S. Abastos - Valencia

I.E.S. La Moreria - Mislata

I.E.S. Districte Marítim - Valencia

Colegio San Jaime Apóstol – Montcada

I.E.S. Mariano Benlliure – Valencia

I.E.S. Salvador Gadea – Aldaia

I.E.S. Escultor En Francesc Badia – Foios.